
Прочитали корреспонденцию «По-
ка не заложен нулевой цикл» в
«МС» № 15 и хотим уточнить и

скорректировать некоторые факты, из-
ложенные в ней.  Речь идет о планируе-
мом строительстве магазина «Пятероч-
ка» возле платформы Бескудниково.
Управа района и представители за-
стройщика действительно провели  со-
брание жильцов, правда, не оповестив
о нем тех, кого строительство касается
непосредственно. Старших по домам и
подъездам домов, примыкающих к пла-
нируемой стройке, на собрании не бы-
ло! А главное – и население восьми до-
мов (около пяти тысяч человек), и депу-
таты муниципального собрания имеют
четкое и обоснованное мнение по пово-
ду намечающегося строительства: мы
против!

Детская площадка и сквер  – это
единственное место для отдыха и про-
гулок детей и взрослых с нескольких
прилегающих улиц. Кроме того, эта зе-
леная полоса – наша единственная за-
щита от промышленной зоны, располо-
женной прямо за железнодорожным
полотном, от крупной сортировочной
станции и автомагистрали. И еще: наш
небольшой микрорайон перенасыщен
торговыми точками. Зачем же здесь
еще один продовольственный магазин?

Эпопея борьбы со стройкой на этом
месте  начинается сейчас уже во второй
раз. Впервые проблема возникла в 2003
году и закончилась тем, что нам с помо-
щью московского Департамента приро-
допользования и охраны окружающей
среды удалось убедить  префектуру
САО отказаться от своих планов. Спор-
ная территория была благоустроена уп-
равой под детскую площадку.  Тогда же
было дано заключение, что норматив-
ный показатель обеспеченности района
торговыми точками превышает 100
процентов. С учетом всех этих фактов
окружная комиссия по предоставлению
земельных участков два года назад
приняла решение подобрать арендато-
рам этой земли компенсационный уча-
сток или расторгнуть договор аренды.
Однако это решение префектуры до сих
пор не выполнено. Поэтому арендаторы
и решили проверить: может быть, на
сей раз удастся возвести магазин на ме-
сте детской площадки? Но мы будем от-
стаивать свои интересы.

ДЕТСКУЮ
ПЛОЩАДКУ
НЕ ОТДАДИМ!
Ирина
ЯМИЛИНЕЦ,
старшая по
подъезду, улица
800-летия
Москвы, дом
11, корпус 2,
район Восточное
Дегунино САО

СТУДЕНТЫ-КОММУНАЛЬЩИКИ. Более ста
дворов будут благоустроены в 2006 году мо-
лодежными студенческими отрядами Моск-
вы, сообщила в четверг, 18 мая, первый за-
меститель мэра в правительстве столицы
Людмила Швецова. «По программе «Мой
двор, мой подъезд» московскому городскому
штабу молодежно-студенческих отрядов бы-
ло выделено 65 дворовых территорий для
благоустройства. По итогам участия в конкур-
сах получены подряды на благоустройство 56
дворовых территорий на общую сумму 23,5
млн. рублей», - сказала Л. Швецова. В 2006
году количество членов этих отрядов соста-
вит 17 тыс. человек. 

МУЗЕЮ МОДЫ - БЫТЬ! Торжественная це-
ремония передачи в дар Москве 250 костю-
мов из коллекции модельера Валентина
Юдашкина состоялась в четверг, 18 мая,  под
звуки симфонического оркестра в Белом за-
ле мэрии на Тверской улице. От имени горо-
да дар принимал мэр Юрий Лужков, который
назвал символичной передачу костюмов для
будущего столичного Музея моды в День ис-
торического и культурного наследия и Меж-
дународный день музеев. Мэр пообещал, что
коллекция будет размещена в Музее моды.

У ХЛЕБОПЕКОВ CВОЯ КОНЦЕПЦИЯ. Глава
столичного Департамента науки и промыш-
ленной политики Евгений Пантелеев считает
сложившееся в настоящее время соотноше-
ние объема хлебопродукции, выпущенной
крупными заводами (75 процентов) и малы-
ми пекарнями (25 процентов), оптимальным,
и это соотношение необходимо поддержи-
вать. В среду, 17 мая, по итогам заседания
объединенной коллегии по промышленной
политике он сообщил, что в городе функци-
онируют 23 крупных хлебопекарных пред-
приятия, более 200 мини-пекарен. Коллегия
одобрила проект концепции развития хлебо-
пекарной промышленности столицы в це-
лом, но отправила его на  доработку.

Сергей СОЛДАТЕНКОВ,
инженер-дорожник, СВАО:

- Обычно на все лето остаюсь в Мо-
скве один, домочадцы выезжают на да-
чу на весь сезон. А я целый день на ра-
боте, так что квартира пустая. Так я вот
что сделал. Врезал в косяк входной
двери копеечный глазок-диод. Ни к ка-
ким сигнализациям он, конечно, не
подключен, зато со стороны лестнич-
ной площадки все выглядит так, как
будто квартира сдана под охрану. Све-
тит себе диод малиновым глазом и, ду-
маю, отбивает у лихих людей желание
лезть в «охраняемую» квартиру.

Игорь ПИВОВАРОВ,
владелец квартиры дома № 9 на
Тверской улице:

- У меня проблем с безопасностью
нет, так как подъезд имеет несколько
степеней защиты. Во-первых, у нас
круглосуточно дежурит консьерж. Кро-
ме того, над входом в подъезд установ-
лена видеокамера, работающая в режи-
ме постоянной записи. И еще немало-
важная деталь. Кроме датчиков вневе-
домственной охраны, которые сторожат

квартиру в наше отсутствие, я устано-
вил в квартире КТС - кнопку тревожного
сигнала. При малейшей опасности лю-
бой из членов семьи может одним на-
жатием кнопки вызвать наряд милиции.

Александр БЛАГОВ, 
начальник Управления
вневедомственной охраны
ГУВД Москвы:

- Мы защищаем жилища москвичей
не только от воров, но и от других напа-
стей: устанавливаем в квартирах датчи-
ки, сигнализирующие об утечке газа,
появлении угрозы пожара, предупреж-
дающие о протечках воды... Причем это
обходится не в какие-то астрономиче-
ские суммы. Но, увы, печальный опыт
свидетельствует: многие обращаются к
нам уже после того, как беда случилась.

Константин МАКАРОВ,
предприниматель, ЦАО:

- Видеокамеры и домофоны - вещи,
безусловно, полезные, эффект от них
есть. Но все же мне и моей семье было
спокойнее, когда в нашем подъезде де-
журила консьержка. Мы не опасались

уезжать летом за город и неделями не
заглядывать в городскую квартиру. Зна-
ли, что за ней есть кому присмотреть.
Сейчас, когда консьержки нет, мы уже
не так спокойны. Очень много приме-
ров, когда воры легко справляются с хи-
трыми замками и стальными дверями.

Эдуард МАРЦЕВИЧ,
актер Малого театра:

- Чтобы быть уверенным в безопас-
ности своей и своего дома, надо иметь
хорошую собаку. Хорошую значит
злую, чтобы она любила только хозяев,
а в чужих видела врагов.

Юрий НИФОНТОВ, 
актер Театра сатиры:

- Консьержка лучше любой камеры
видеонаблюдения. В нашем доме кон-
сьержка знает всех жильцов. Увидев,
что вошел незнакомец, интересуется, к
кому он пришел, и по телефону спра-
шивает жильца, пропустить ли визите-
ра. Даже если приезжает «скорая по-
мощь», консьержка считает своим дол-
гом позвонить жильцам, вызвавшим
врачей.

Денис АНТОНОВ,
сотрудник Московского
уголовного розыска:

- Для квартирных воров лето - самая
благодатная пора. В этот период домуш-
ники «трудятся» в круглосуточном ре-
жиме. К примеру, только за первые де-
сять дней мая в Москве зарегистрирова-
но 273 квартирные кражи. Это почти на
треть больше, чем за тот же период про-
шлого года. И если вы собираетесь уез-
жать или уходить из дома надолго, по-
просите хотя бы соседей или знакомых
приглядывать за квартирой. Такая пре-
досторожность лишней не будет.

Юрий СТАРИЦКИЙ,
старший по подъезду, ЮАО:

- Это дело коллективное. Ни метал-
лические двери в квартире, ни даже
сигнализация не сравнятся по эффек-
тивности с коллективной безопасно-
стью. Во-первых, должны быть бди-
тельные консьержи, которым жильцы
обязаны обеспечить комфортные ус-
ловия труда. Исправный домофон,
тревожная кнопка у консьержа, по-
средством которой он может быстро
вызвать милицию. Видеонаблюдение.
И самое главное – братство соседей.
Заметил подозрительного субъекта –
тотчас сообщи куда следует. Вместе
мы  - сила.
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Виктор ВОСКОБОЙНИКОВ:
Через три года 
здесь будет город-сад 2

Не хватит никаких слов, чтобы
описать такой праздник - это
надо было видеть! Только пред-

ставьте себе три широкие улицы, со
всех сторон утопающие в цветах. По-
том организаторы дадут точное опре-
деление этому действу - парад четы-
рех тысяч живых экспонатов. Неуди-

вительно, что именно здесь, на ВВЦ,
рождается цветочная мода. 

...Как и положено на показе модной
коллекции, все любовались новинка-
ми сезона. Некоторые «модели»
встречали участников и гостей празд-
ника прямо при входе в павильон
«Цветоводство и озеленение». «Моде-

ли» были словно наряженные елки.
Но вместо игрушек на них «висели»
красные петунии. Такие модные вер-
тикальные «деревья» называются
гарси. А собирают их из многоярус-
ных конструкций, напоминающих
оборки пышной юбки.

Мое внимание от такой красоты от-
влекли только полные корзины цве-
тов. Их несли две «Весны» в шикар-
ных бальных платьях. Все участники и
гости получали от них бутоньерки -
крошечные букетики-броши из живых
цветов. 

Продолжение на стр. 5

НОВОСТИ
Наша газета стала информационным спонсором
третьей выставки «Московская зеленая неделя».
Среди организаторов этого события - правитель-
ство Москвы, Министерство сельского хозяйства
РФ, Всероссийский выставочный центр.
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